



**SeniorBasel**

**Newsletter 5**

**30.6.2015**



Die Karpfen schmeckten vorzüglich. Unser Ausflug mit Mietbus ins Elsass war nach einigen Startschwierigkeiten erfolgreich. Bruno chauffierte uns sicher ans Ziel und wieder zurück. Bericht und Fotos dazu sind auf unserer Homepage aufgeschaltet. Vielleicht bekommst Du Lust, nächstes Mal dabei zu sein. Bleibt die Frage, weshalb mehr Nicht-Basler als Basler mitgekommen sind.....



SeniorSchweiz wird unser neues Dach werden. Unsere Berner Freunde haben schon viel Arbeit geleistet und offerieren uns eine Teilnahme an [www.seniorschweiz.ch](http://www.seniorschweiz.ch) zu günstigen Bedingungen. Wir greifen natürlich gerne zu. Doris und Hans sind schon fleissig dabei, uns dort einzunisten. Das Resultat werden wir in Kürze sehen.



Willkommen am nächsten Stammtisch  
im Café Merian

Montag, 13. Juli 2015, ab 11.30 Uhr  
wie üblich mit Mittagessen

Wenn Euch Homepage und Newsletter von uns gefallen, sagt das Euren Bekannten und bringt sie mit zum Stammtisch oder zum nächsten Anlass.

Euer OK von SeniorBasel

Feedback: [seniorbasel@bluewin.ch](mailto:seniorbasel@bluewin.ch)